二中の風

責任者 R4 最終版

校長 中島綱紀

春よ来い。早く来い!!

2年生の修学旅行は5月に再延期になりました。 卒業式に地域のみな様をご招待できません。つながり たい人たちとつながれない。我慢ばかり。それでも、 みんながマスクをはずして語り合い、思いっきり体を 動かして、元気いっぱいに挨拶を交わす春が必ず来ま す。みいちゃんも春を待ってます。早く来い!!



3年間の無事故に、感謝しています。



毎朝、二中の北東の角に立って交通指導をしてきました。元気いっぱいの小学生、急ぐ中学生が時々左右確認をせずに横断することが何度もありハラハラしましたが、通勤の車のみな様が余裕で止まってくださいました。おかげさまで、この三年間、子どもたちは安全に登校できました。この黄色い旗に善意で応えていただいていることに感謝し、またこれからも子どもたちの安全な横断にどうぞご協力ください。

こだわります。「二中三訓」に!!

学校を訪ねて来られる二中 OB の皆さんが、当時の二中の自慢話を意気揚々とされます。「勉強も運動も市内で一番。それに正義感も」と。たしかに学校にはそれぞれに「校風(プライド)」があります。在校期間には気づかないけど、知らない間に自分の根幹になっているものです。それが『二中三訓』です。いろんな機会で生徒たちに実践するよう話してきました。「古臭い」「今の子供には・・・」と言われても、私はずっと言い続けま



した。「この三訓は、たくさんの先輩たちが守り伝えてきたこと。あなたたちが人生の中で迷ったとき、やるべきことを必ず示してくれる」と。これまでも、これからも二中の教育方針の基盤は『三訓』です。だから二中は"The 二中"なのです。お礼

『二中の風』はこの回をもって最後になります。太田郷・龍峯町のみな様にご一読いただいたことに感謝申し上げます。町がさらに発展し、その町にある二中がいつまでもみな様の心のよりどころであり、元気の発信源であり続けるよう願っています。校長